

Neuwiller-lès-Saverne, 29 novembre 2024

À l'attention des 3 générations suivantes :

Nous apprenons avec tristesse l'annonce du décès de Hélène KUMMER que nous sommes plusieurs à avoir bien connue et appréciée. Dès les débuts de l'association PATRIMOINE (1994) elle en a été membre avec Rodolphe et, après le décès de ce dernier elle a continué à venir à nos réunions (Stammtisch, conférences, AG) et sorties. Elle était une personne souriante, charmante et d'humeur égale.

Son attachement à Neuwiller lui venait évidemment de son mariage avec quelqu'un installé dans le village depuis des générations. Elle y avait des amis fidèles et appréciait particulièrement l'église Saint-Adelphe, la communauté protestante et la fanfare d'église (Posaunechor) dont son mari et ses prédécesseurs avaient été des membres historiques.

À titre plus personnel, membre du Chœur de Saint-Guillaume, je lui procurais tous les ans, à sa demande, des billets pour la rituelle Passion du Vendredi Saint.

Ces quelques mots et la poignée de photos qui les accompagnent vous diront notre sympathie à votre égard et l'assurance que le souvenir de Hélène demeurera dans nos mémoires,



Pierre BOULAY
président d'honneur de PATRIMOINE

36, rue Principale
67300 SCHILTIGHEIM

pierre.boulay162@orange.fr





1. 2007 : Posaunehor, alors dirigé par Roland SCHAEFFER
2. 2008 : Stammtisch sur l'école à Neuwiller
3. 2010: Sortie à Vieux-Lixheim
4. 2016: Concert à l'église Saint-Adelphe
5. 2016 : Assemblée générale
6. 2017 : Exposition de documents anciens sur Neuwiller